
 
 

Protokoll der FSR Sitzung 

Datum: 20.04.2015 

Sitzungsleitung: Jan Duensing 

Protokoll: Nelly Saibel 

Anwesend: Nelly Saibel, Pia Stendera, Anna-Lena Grigo, Richard Gross, Vincent Ancot, Beatrix 

Augustin, Tobias Siegel, Jasmin Usainov, Paulo Isenberg Lima, Franz Beensen, Jonas Steidle, Sophie 

Koch, Saskia Weise-Pötschke, Laura Rondholz, Jan Duensing, Jonas Harzer 

Entschuldigt: Stefan Rüger, Jean-Pierre Stein 

Unentschuldigt:  

Gäste: Christian Prause, Paolo Le van, Raul Meerstein, Sabine Hoffmann 

Beginn: 18:35 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Berichte und Protokolle 
3. Finanzen 
3.1. FA Kunstpädagogik 
3.2. FA Quo Vadis, IfS 
4. Geschlossene Sitzung 
6. Studiengangskoordination 
8. Vorträge 
6. Bücherbörse 
7. Rundballtreter_innen-Turnier 
8. SprecherInnenwahl 
9. Sonstiges 
 

 

TOP + Inhalt 

1. Begrüßung 
Jan begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
Beschlussfähigkeit ist mit 16 anwesenden Mitgliedern gegeben 
 
2. Berichte und Protokolle 
Das Protokoll vom 13.04.2015 wurde einstimmig angenommen. 
 
Paulo berichtet von dem Filmabend am 30.04.2015 um 20:30 im KiK. Die Finanzierung hat er in 
Kooperation mit anderen FSRen auf die Beine gestellt. 
 
3. Finanzen 
3.1. Sabine Hoffman von der Kunstpädagogik stellt einen Finanzantrag über 300€ für eine geplante 
Ausstellung.  



Ein Stimmungsbild des FSR ergibt ein positives Bild für die Finanzierung. Über den Antrag wird bei der 
nächsten Sitzung entschieden. 
 
3.2. Jasmin berichtet von einem offenen Forum der philosophischen Fakultät am 19. Mai. Geplant ist 
eine Vollversammlung der Philosophischen Fakultät, in denen der FSR, Quo Vadis, IfS und auch die 
Initiative Geschichte sprechen sollen. Aufgefordert und herzlich eingeladen sind auch weitere 
studentische Gruppen anderer Institute. Es soll ein offenes Forum entstehen und über Schwierigkeiten 
an Instituten sowie Möglichkeiten Studierender sich einzubringen diskutiert werden. 200 Euro für 
Werbematerial sollen gefördert werden. 
 
4. Geschlossene Sitzung 
Christian Prause und Raul Meerstein werden für die geschlossene Sitzung zugelassen. 
Die Sitzung wird für diesen Tagesordnungspunkt geschlossen. 
 
5. Vorträge 
Die Sitzung wird wieder geöffnet. 
Anna berichtet über die Vortragsreihe. Frau Hübsch wurde vorgestellt. 
Die Kosten belaufen sich auf etwa 1420- 1470 Euro. Förderer sollen FSR und Stura (+ eventuell die 
SchLaU-HSG) sein. 
 
6. Bücherbörse 
Stübner merkte an, dass es langsam Zeit für die nächste Bücherbörse wäre. Vincent und Jonas 
kümmern sich. 
 
7. Rundballtreter_innen-Turnament 
Tobias schlägt vor, erneut ein Fußballturnier zu veranstalten.  
Bis zur nächsten Sitzung überlegen alle, ob sie an der Planung teilnehmen möchten. 
 
8. Sprecher_innenwahl 
Paulo tritt aus Zeitgründen von seinem Posten als Sprecher des FSR Phil zurück. 
Laura bewirbt sich als neue Sprecherin des FSR Phil 
Die Zählkommission zählt 15 stimmberechtigte Mitglieder. Die einfache Mehrheit dieser beim Ergebnis 
genügt. 
Bei der Wahl wurden 15 Stimmzettel abgegeben. 15 davon waren gültig. 
Ergebnis: 
Ja 14 
Nein 0 
Enthaltung 1 
Laura nimmt die Wahl an. 
 
9. Sonstiges 
Es werden Leute vom FSR gesucht, die statt Vincent zur Medienstudierendentagung fahren. 
 
Jasmin bringt an, dass bei den SHK-Stellen des Instituts für Soziologie enorme Kürzungen zum 
Sommersemester stattgefunden haben und dass diese Auswirkungen auf die Lehre haben. Sie fragt, ob 
wir als FSR etwas unternehmen wollen. 
Sophie merkt an, dass man dahingehend mit der JHG zusammenarbeiten könnte. 
Pia fordert, dass die Institutsräte mehr Druck machen sollen. 
Die StuRa-Entsandten sollen den GF LuSt des StuRa darauf ansprechen. 
Es soll informell die Situation an anderen Instituten evaluiert werden. 
 
Beatrix merkt an, dass mittlerweile nur noch über den Facebook-Chat kommuniziert wird, und nicht 
mehr über den Verteiler. 



Es wird sich darauf geeinigt, dass offizielle Sachen stets über den Verteiler geregelt werden sollen. 
 
Vincent hat mit dem ZIH wegen der Evaluation kommuniziert. 
Bezüglich der Evaluation kann das ZIH keine Evaluation für uns erstellen. Diese erarbeiten wir selbst. 
Wir können aber wahrscheinlich über StuRa die Mailiste bekommen. 
Er hat auch bezüglich der Cloud gefragt, hat jedoch noch keine hundertprozentige Antwort. 
 
Laura erkundigt sich über Neuigkeiten vom Institut für Kommunikationswissenschaft wegen den 
Einschreibungen. Offenbar ist es enorm schwierig in Lehrveranstaltungen rein zu kommen und seitens 
des Instituts gibt es kaum Entgegenkommen. Es wird angemerkt, dass es mit Herrn Degen bereits 
letztes Jahr regen Mailverkehr bezüglich der Einschreibungen gab. 
 
Jan berichtet, dass es wieder einige Dozierende gibt, welche Anwesenheitslisten führen. Es soll darauf 
geachtet werden, dass diese Dozierenden darauf angesprochen werden. 
Das Rundschreiben von Prof. Lenz soll als Argumentationsgrundlage dienen. 
 
Vincent erwähnt, dass am 27.04. Prof. Patzelt eine neue Befragung zu PEGIDA durchführen wird. Bei 
Interesse bitte an den Lehrstuhl für Politische Systeme und Systemvergleich wenden. 
 

 

 

 

Nächste Sitzung: 04.05.2015 

Sitzungsleitung: Tobias Siegel 

Protokoll: alle 

 

Ende: 21:00 Uhr 

 


